

児童会・生徒会行事



12月19日、小学部でゲームラリー大会が行われました。1年生から6年生の縦割りグループで各ポイントを回り、先生方からミッションを与えられ、それができればミッションクリア。どのグループもクリアを目指して、協力しながらゲームを行いました。

赤・オレンジ・黄色グループは屋外のミッションからスタート。サッカーの上手な先生からボールを取ったり、大縄跳びや輪投げで記録に挑戦したりしました。黄緑・水色・紫グループは屋内のミッションから始め、校長先生とじゃんけん勝負したり、制限時間内にウォーリーを探したり、校歌を歌ったりしました。どのグループも、全員で作戦を立て、心をひとつにしてミッションに挑戦する姿が見られました。また、今回は6年生から5年生へリーダーが変わって初めての縦割り活動でした。一生懸命グループを引っ張る5年生、そして5年生に優しくアドバイスをする6年生。JSGの伝統が受け継がれた時間でした。

12月21日には、中学部のスポーツ大会が行われました。生徒会や体育委員が中心となって企画・運営をし、来年度、新たに中学部の仲間に加わる小学部6年生も一緒に参加しました。6つの縦割りグループで、ドッジボールの総当たり戦でした。中学生のボールのスピードやパワーに圧倒されつつも、小学生も果敢に立ち向かっていました。優勝したのは黄緑グループ。抜群のチームワークが勝利に結びつきました。

小学部、中学部ともに学年のつながりだけではなく、学年を超えた新しいつながりが生まれました。転出入の多い日本人学校での出会いは、まさに「一期一会」の出会いです。たくさんの人と関わって、広州での生活を充実したものにしてほしいです。